



Lorraine

GRIS DÉCOUPAGE À L'OFFENSIVE

Leader européen de la fabrication de rondelles de fixation établi à Pont-à-Mousson (Meurthe-et-Moselle), Gris Découpage vient d'annoncer la signature de trois contrats d'un montant global de 5 millions d'euros. À une commande de Renault s'ajoute un premier contrat en direct avec Daimler-Benz, favorisé par l'implantation de Gris Découpage dans le bassin de la Ruhr l'an dernier. L'entreprise a aussi décroché un marché lié au machinisme agricole grâce à sa nouvelle presse de haute précision. La PME familiale, qui compte 150 salariés, a réalisé 25 millions d'euros de chiffre d'affaires en 2012. Elle prévoit une progression de 15% cette année.